

# BIG ISSUE

## Berkunjung di Kodim 0707/Wonosobo, Ketua Persit Koorcab Ajak Pelaku UMKM Gunakan Media Online Promosikan Produk

Agung widodo - [WONOSOBO.BIGISSUE.ID](http://WONOSOBO.BIGISSUE.ID)

Jun 9, 2022 - 00:06



*Ketua Persit KCK Koorcab Korem 072 Ny. Alis Puji Cahyono beserta pengurus yang lain saat mendampingi kunjungan kerja Danrem 072/Pamungkas ke Kodim 0707/Wonosobo di suguhi pameran UMKM. Rabu, (07/06/2022).*

WONOSOBO- Ketua Persit KCK Koorcab Korem 072 Ny. Alis Puji Cahyono

beserta pengurus yang lain saat mendampingi kunjungan kerja Danrem 072/Pamungkas ke Kodim 0707/Wonosobo di suguhi pameran UMKM. Rabu, (07/06/2022).

Dalam kesempatan tersebut Ny. Erlina Rahmat selaku Ketua Persit KCK Cabang XXVII menyampaikan, bahwa Persit Wonosobo selama ini sudah melaksanakan pembinaan UMKM ke seluruh kecamatan yang ada. Kegiatan ini dimaksudkan agar para pelaku UMKM yang ada di Wonosobo bisa kembali bangkit lagi setelah sebagian besar mengalami penurunan hasil usaha akibat pandemi Covid-19.



Disamping itu, juga mengajak kepada anggota Persit Wonosobo untuk bisa mencari tambahan Ekonomi untuk keluarga. Para anggota diajak untuk berwirausaha, bagi yang bisa memproduksi biar bisa menjual lebih banyak, bagi yang tidak bisa membuat produk maka bisa menjualkan produk orang lain," kata Ny. Erlina Rahmat.

Sebab saat ini kebutuhan rumah tangga terus meningkat, sementara peluang usaha saat ini bisa dilakukan dengan mudah melalui Media Online. Untuk itu sebagai ketua Persit mengajak anggota untuk berupaya memanfaatkan peluang bisnis yang ada sebab kita punya pangsa pasar yang sangat bagus," ungkapnya.

Ny. Allis Puji Cahyono sangat bangga dengan apa yang telah dilakukan oleh Ketua Persit KCK Cabang XXVII dimana bisa menyelenggarakan kegiatan pelatihan UMKM baik kepada anggota maupun kepada orang umum. Ini sangat jarang dilakukan oleh anggota Persit yang lain.

Sebagai Ketua Persit Koorcab akan mendukung upaya tersebut demi kesejahteraan bersama. Apalagi disana melibatkan banyak para pelaku UMKM semoga apa yang telah dirintis tersebut bisa berjalan dengan baik sesuai harapan," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendim 0707